

多くの市制 50 周年記念事業が行われた 7～8 月。大きな盛り上がりをもせた各事業のようすをご紹介します。



## 息をあわせてスイスイと

7月25日(月)、8月2日(火)に福井県大野市友好交流バスが道の駅「越前おおの 荒島の郷」を目的地に運行されました。

ここではカヤック体験をすることができ、参加者はバスからカヤックに乗り換えて青い空と豊かな自

然に囲まれたのどかな風景の中、思い思いのペースでカヤックを楽しみました。

最初は慣れない操作に戸惑っている人もいましたが、最後には上手に漕げるようになっていました。



## ダンスで世界が一つになる瞬間

8月6日(土)、世界を舞台に活躍するダンスアーティスト ケント・モリさんをお招きして「市民の夢 協えるプロジェクト 岩倉国際交流まつり」が開催されました。

1部ではケントさんと一緒にさまざまなダンスパフォーマンスにみんなで挑戦し、会場は瞬間



に熱気に包まれました。

2部ではタイ、モンゴルなど世界6カ国とオンラインで同時にダンスパフォーマンス！「ダンスで世界を一つに！子どもたちに笑顔を！」というケントさんの思いとともに、会場は国境を越えて歓喜と一体感に包まれていました。

市ホームページ内イベントアルバムでもイベントや行事の様子を紹介しています。





## 昆虫を知るいちにち

自然生態園でいちにち昆虫館が7月30日(土)に開催されました。

園内で捕まえた昆虫を一日限りで展示するこのイベントではトンボ、チョウ、カマキリ、セミ、バッタなど30種類以上の昆虫が集まり、子どもたちは自分たちで作りに上げた昆虫館を楽しんでいました。



## 岩倉夏のアクティビティ

8月7日(日)、八剣憩いの広場とその周辺の五条川内で岩倉の水辺を守る会主催による「水辺まつり2022」が行われました。

参加者はこの一年に一回だけ現れるアトラクションに体をめいっぱい使って、跳んで、滑って、時に川の流れを感じながら、岩倉の夏を思い切り楽しみました。



## ノージーが、やってきた

8月13日(土)、総合体育文化センターでNHK公開番組「ノージーのひらめき工作キャラバン」の収録が行われました。

Eテレでお馴染みの人気キャラクター ノージーを目の前に子どもたちは大喜び。この日は岩倉にち

なんでこいのぼりとヨーヨーをヒントにした工作をしました。

放送はEテレで10月8日(土)午前8時10分～25分、再放送11日(日)午後4時15分～30分の予定です。(変更となる場合があります)

広報に掲載した写真をさしあげます。

(一部お渡しできないものがあります)

申込先 秘書企画課広報広聴グループ (☎ 38-5802)